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Tournoi Peewee 2024
Cette année encore, notre club a vu deux de ses membres
s’envoler pour le Canada afin de pratiquer leur sport, leur passion
dans le prestigieux tournoi de hockey du Québec.

Par coïncidence, il s’agit de deux personnes qui évoluent en tant
que gardien.

Fany Gex-Collet, née en 2011, qui évolue en
U13 Elit avec Martigny et en SWHL-D avec
Monthey notamment, s’est rendu pour une
seconde fois outre-Atlantique avec l’équipe des
Chouettes de Suisse Romande. Le nom étant
validé par son unique présence étant donné
que l’ensemble du contingent était constitué
exclusivement de joueuses alémaniques.

Louis Sauge, né en 2012, qui joue cette saison
en U13Top à Monthey et qui vient d’être
convoqué au camp d’entraînement de la
sélection Valaisanne (U13), effectuait, quant à
lui , son  premier voyage pour le pays à la feuille
d’Erable  pour jouer sous les couleurs du Team
Romandie.

Nos deux joueurs se sont gentiment prêtés au jeu de l’interview.

Fany, nous avons suivi tes exploits au travers des divers réseaux
sociaux et nous te félicitons vivement pour vos excellents résultats.
L’an dernier, tu t’étais déjà prêté au jeu de l’interview, merci de le
refaire cette fois-ci.

Comment as-tu vécu cette seconde
expérience outre- Atlantique ?

Elle était incroyable ! Je souhaite à
toutes les filles que j’ai eu la chance de
rencontrer là-bas d’aller très loin, et à
toutes les filles qui n’ont pas encore pu
vivre cette expérience de le faire et d’en
profiter à fond car c’est une période que
l’on n’oublie jamais. Même si, comme
moi, on ne connait personne et qu’on
ne parle pas la même langue que les
autres.

« Incroyable » je crois que c’est le mot
parfait. Des filles ancrées à jamais dans
mes plus beaux souvenirs.

Avais-tu une pression supplémentaire étant donné que tu étais la
seule Romande du groupe ?

Non, je me suis intégrée très vite. Il ne faut pas perdre de temps,
je me suis amusée directement et, pour la communication, il y
avait 3 bilingues dans l’équipe qui m’ont bien aidée. Sinon, les
signes ou même les délires créés au bout de quelques jours m’ont
fait me sentir intégrée.

L’an passé, l’équipe avait été sélectionnée sur invitation, dès
cette année, il y a une sélection. Explique-nous, stp, comment ça
s’est passé et comment vous êtes-vous préparées pour cette
édition ?

La différence est flagrante entre l’an passé et cette édition, les
résultats le démontrent.

Pour la préparation des rencontres, ça s’est passé durant l’année
et pour les entrainements, ils se déroulent dans les clubs
personnels.

C’est vrai que les résultats ont été
très prometteurs tout au long de
votre séjour. En match officiel, vous
avez remporté le premier match,
aux tirs aux buts contre North
Shore Winter Club (2-2 à la fin du
temps réglementaire).
Lors du second match, contre les
Atlantic Girls Select, vous avez
perdu 3-1. Raconte-nous ce que tu
as vécu lors la première victoire de
l’équipe au centre Videotron ?

L’émotion était si présente que l’équipe en a pleuré. C’est
sûrement difficile de comprendre si on n’y jouait pas. C’est aussi
le moment ou on a compris qu’on allait aller loin.
Pour Atlantic Girls Select, elles étaient très fortes, elles ont
d’ailleurs remporté la finale sur le score sans appel de 6 à 0. En
voyant le résultat, je pense que si on était tombées sur une autre
équipe lors des 8èmes de final, on aurait eu toutes nos chances de
continuer la compétition.

Vous avez encore affronté plusieurs équipes hors tournoi. Peux-
tu nous dire lesquels et quelques anecdotes ?

Le lendemain de l’arrivée, nous avons remporté notre premier
match contre les AS de Québec féminin 2 à 1 et, dans la foulée,
nous avons battu les Warriors de ST-Louis 5 à 3.

Après plusieurs jours de pause, nous avons mal recommencé et
en nous inclinant 7 à 0 contre les New Work Rangers (pour la
petite histoire je me suis pris deux minutes pour bagarre).

Le 14 février, nous avons joué contre une équipe de garçons de
classe BB et nous nous sommes imposées 6 à 3. A la fin de la
« Game », les gars nous ont donné des roses pour la ST-Valentin
alors que l’on ne se connaissait pas, mais en vrai c’était drôle.

Nous avons gagné un dernier match, contre des garçons
encore, aux tirs aux buts pour notre dernier match de cette
aventure. Pour l’occasion, on a fait péter le champagne mais :
« ce qui s’est passé au Canada reste au Canada ». Puis, bien sûr
des larmes de la part de tout le monde… C’est vrai que c’était très
dur de quitter l’équipe après un séjour comme celui-là.

Sinon, racontes nous la vie là-bas, en équipe, vos sorties…

On se sent vraiment comme des stars. Les activités typiques qui
nous ont procuré tant de souvenirs heureux. Juste de me dire
que je ne verrai plus trois mètres de neige tous les matins ça me
met les larmes aux yeux. Je me rappelle qu’une famille d’accueil
avait une patinoire dans leur jardin. J’étais très jalouse. On a
aussi signé plusieurs autographes pour des jeunes filles
québécoises.

Et, au bout de quelques jours, plusieurs de mes coéquipières
savaient dire : « Anticonstitutionnellement ».
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Si tu devais résumer cette sortie en 3 mots (attention, que 3), ce
serait lesquels ?

Incroyable, inoubliable, grandir.

Aimerais-tu ajouter quelque chose ?

J’aimerais juste
remercier, du plus
profond de mon
cœur, toute la
Famille Maheux :
Martin, Evelyne,
Malcom, Estéban
et surtout
Aïyanna que j’ai
rencontré là-bas.
J’ai eu tant de mal
à les quitter.

Et bien sûr toute l’équipe des filles avec lesquelles j’ai traversé cette
expérience, qui n’aurait pas été la même sans elles.

Pour finir ma famille et mes amis resté en suisse qui m’encourager
à des milliers de kilomètre.

Merci Fany et bonne fin de saison.

***

Louis, comme il s’agit de ton premier interview, je te laisse te
présenter :

Je suis né le 5 avril 2012 et j’ai commencé le hockey à l’âge de 7
ans comme joueur, puis à 8 ans comme gardien.

J’ai essayé une fois à l’entraînement et, depuis, je n’ai plus quitté
ce poste que j’adore !

Tu as traversé l’Atlantique pour aller pratiquer ton sport dans le
pays du hockey avec le Team Leman dans la catégorie A2.

Peux-tu nous expliquer ce que représente
cette catégorie ?

J'étais en catégorie A2 de la CMA, coupe
du monde des A au tournoi BSR, 47 ème
édition ! Peewee est considéré comme la
catégorie u13 au Canada.
La catégorie A2 était celle de mon équipe.

Vous avez joué plusieurs matchs officiels, mais aussi des matchs
amicaux et vous avez pratiqué plusieurs activités. Raconte-nous…

Notre tournoi principal CMA a débuté avec une victoire contre les
sangliers de Clermont Ferrand 3 à 1. Notre deuxième match
également gagné contre une équipe locale, les Gouverneurs de
Sainte-Foy, 4 à 1. Puis, nous avons perdu le 3e match contre les
Seigneurs de Lotbinière (QC) 4 à 1. Malgré cette défaite, nous
avons terminé 2ème de notre groupe et avons pu jouer la finale
contre les Français de Rouen. Match perdu 5 à 4 après avoir été
mené 4 à 0 à la fin du deuxième tiers !

Nous avons joué divers match amicaux contres différentes
catégories. Nous avons joué contre des équipes hongroises,
américaines et canadiennes.

Quel est ton meilleur souvenir de cette expérience ?

Les diverses activités que j’ai eu la chance de pratiquer…
Promenade en chiens de traîneau, bouée sur neige, visite de
Montréal et match NHL Montréal contre Dallas. Mais mon
meilleur souvenir, je ne saurais pas le nommer. Je dirais : TOUT !
Et surtout la famille d’accueil… et bien évidement les matchs.

Si tu devais résumer cette sortie en 3 mots (attention, que 3), ce
serait lesquels ?

Beaucoup trop bien !

Si tu devais prodiguer un conseil aux prochains joueurs qui se
rendraient au Québec, quel serait-il ?

N’hésitez pas à y aller, vous allez faire de nouvelles rencontres,
découvrir un magnifique pays et des paysages splendides.

Souhaites-tu ajouter quelque chose ?

Merci à tous mes coachs qui m’ont soutenu depuis le début,
Sandra, Rocco, Kiko, Lionel, Axel, Martin et Andgy.

Merci Louis et bonne fin de saison.
*FIN*


